

Heilpraktikerin Monika Bauer

Bobaththerapie - Hippotherapie
Sensorische Integrationstherapie - Manuelle Therapie

Sudetenstr.3
86971 Peiting

Tel 01601886987
e-mail: monika@bauer-kiss.de

Buchveröffentlichungen:

Von der artgerechten Aufzucht unserer Kinder: Der wunderbare Weg zum freien Laufen,
Goldegg Verlag 2005

Schritt für Schritt ins Leben, Goldegg Verlag 2009

Auf zwei Beinen in die Welt, Goldegg Verlag 2010

Willst Du mit mir spielen? Goldegg Verlag 2010

Zu meiner Person

- | | |
|------|---|
| 1976 | Beendigung der Ausbildung als Physiotherapeutin in der staatlichen Schule für Krankengymnastik in München |
| 1978 | Bobath-Kinder-Kurs in München
danach diverse Refresher-Kurse mit dem Schwerpunkt SI-Wahrnehmung
Seither Tätigkeit beim Landesverband für spast. Gelähmte u.a.
Körperbehinderte mit regelmäßigen internen Fortbildungen im Bereich Kinderneurologie/Behindertenarbeit |
| 1986 | Psychomotorik-Ausbildung in Mainz |
| 1991 | Hippotherapieausbildung Schwerpunkt Kinder in der Schweiz
Vorbereitend dazu Fortbildung "funktionelle Bewegungslehre"
nach Klein-Vogelbach |
| 1994 | Ausbildung zum Übungsleiter Bereich Behindertensport |
| 1998 | Fortbildung „Cranio-sacrale Therapie“ |
| 2003 | Examen „manuelle Therapie“ beim IFK |
| 2007 | Ausbildung AT – Mucoviscidose |
| 2008 | Ausbildung Kinderosteopathie |
| 2014 | Abschluss Heilpraktiker |

Diverse Fortbildungen im Bereich Kinder z.B. SHT-Kinder, Pädagogik usw.

ab 1992 in Zusammenarbeit mit Dr. Marx, München und Dr. Wildgruber empirische Arbeit im Bereich WS-Blockierungen bes. Atlasblockierungen beim Säugling und Kind. Daraus resultierend Fortbildungskonzept Theorie und Praxis der KISS- Kinder Behandlung.

ab 1992 Aufbau eines Kinderrückenschulkonzepts im Bereich Oberbayern in Zusammenarbeit mit der AOK.
Dieses Konzept ist die Grundlage zur Kinderrückenschulausbildung beim Berufsverband für selbstständige Physiotherapeuten -IFK
Fortbildungstätigkeit im Bereich Kindertherapie

Forschungs- und Fortbildungsarbeit im Bereich KISS-Kinder

Beruflicher Weg

Seit 1978 ausschließlich tätig im Bereich Kinder- Behindertentherapie, Schwerpunkt Kinderneurologie.

Seit 1985 eigene Praxis Schwerpunkt Kinder und Erwachsenen - Neurologie

Seit 2014 Heilpraktiker Praxis mit Schwerpunkt Baby - Kinderbehandlung

Seit 1990 zunehmend Vortrags- und Fortbildungstätigkeit

Seit 25 Jahren Fortbildungstätigkeit für den Berufsverband selbständiger Physiotherapeuten - IFK in ganz Deutschland im Bereich Kindertherapie und Kinderrückenschule

Seit 15 Jahren Fortbildungstätigkeit im Bereich manuelle Therapie bei Kindern und KISS-Kinder mit speziell ausgearbeitetem Nachbehandlungskonzept, bei der Heimerer Fortbildungsakademie, im Weiterbildungszentrum Emmenhof Schweiz und im Kinderspital Bruneck Italien.

Seit 2005 Buchveröffentlichungen zur Kinderentwicklung und zunehmende Autorentätigkeit in Fachzeitschriften.